
PROGRAMA DE PÓS-GRADUAÇÃO EM ENSINO DE HUMANIDADES ATA
DE REUNIÃO N. 77-2024-PPGEH

A reunião foi iniciada dia 04 de março às 16h pela coordenação solicitando voluntários

para registro da ata, que será elaborada, em linhas gerais, pelo Prof. Rodrigo. Para a

realização da próxima ata, o Prof. Leonardo se disponibilizou. A coordenação então

iniciou esclarecendo a ausência do representante discente em razão do primeiro ponto

da  pauta  e  informou  que  ele  entrará  oportunamente  na  reunião  remota.  Acerca  do

Processo  Seletivo,  foram  expostas  as  notas  previstas  para  publicação  do  resultado

preliminar da Fase 3 e a expectativa de resultado do processo seletivo a ser publicado

oportunamente. Depois de a Comissão expor os detalhes do processo, foi proposto que

retomemos a pauta do processo seletivo em razão do percurso e do tempo de realização

dele.  Houveram  elaborações  acerca  do  pedido  de  mudança  de  orientação  e  da

prorrogação do prazo de defesa, aprovando a deliberação para o pedido do aluno Lucas

(orientando da Sabrine). Além disso, foi orientado que os demais colegas instruam o

processo  formalmente  para  deliberação  posterior  de  cada  caso  que  necessite  de

prorrogação. Sobre questões de vida acadêmica e profissional, a coordenação destaca a

importância de manter o Lattes atualizado, bem como instruir o pedido de portaria de

mobilidade para quem não é do campus Vitória, em particular aqueles que vão ofertar

disciplinas. Foram sanadas algumas dúvidas do prof. Eduardo em relação ao período de

afastamento para Pós-doc ao longo deste ano, ao que a coordenação orientou a busca

por  alguém  que  assuma  formalmente  a  orientação  durante  o  afastamento.  Isso  foi

orientado, também, com relação à candidata que será aprovada no edital em curso. Por

fim, o mesmo colega se manifestou sobre a prorrogação de prazo de uma aluna que não

tem participado das orientações desde a qualificação. Sobre isso, a coordenação orienta

que se siga o fluxo normal, sugerindo que o orientador formalize o contato com a aluna

e, não havendo retorno, aguardar o processo e o fluxo. Acerca das comissões, sobre o



planejamento estratégico: A coordenação sugere colapsar as demandas desta comissão

concomitante  com  a  de  Autoavaliação.  Dilza,  Leonardo,  Davis  e  Robson  (SIAPE

1669887)  fazem parte  de  ambas,  sendo Dilza  a  presidente  de  ambas  as  comissões,

enquanto Nelson não compõe a Comissão de Autoavaliação. As demais comissões estão

mantidas  e  a  aula  Inaugural  está  prevista  para  o  dia  25/03/2024.  Foi  discutida  a

organização da Aula Inaugural: 13h - Abertura; 13h20 - Conversa com a coordenação;

13h20  às  13h50  -  Conversa  com  a  coordenação;  14h-15h30  -  Mesa  1  –  Práticas

Educativas (Davis); 15h30 à 16h30 - Acolhimento; 16h30 - 18h - Mesa 2 – Formação

de Professores (Rodrigo e Fernanda).


